

Bewerbung für das Landesschiedsgericht

Liebe Freundinnen und Freunde, liebe Mitglieder des Landesausschusses,

hiermit möchte ich mich für eine vierte Amtszeit als Mitglied des Landesschiedsgericht bewerben.

Inhaltlich streiten und dabei fair im Ton bleiben, so wollen wir idealerweise Grüne Themen voranbringen. Manchmal klappt das aber auch nicht so einfach und teilweise lassen sich Streitigkeiten nur noch in einem formalen Verfahren lösen. Als Landesschiedsgericht wollen wir schon frühzeitig beraten und Konflikte schlichten, um so im Idealfall schnell eine für alle zufriedenstellende Lösung zu finden. So haben wir es in den letzten Amtszeiten gehalten und konnten so Verfahren einvernehmlich lösen oder als Schlichter*innen agieren. Andere Streitfälle haben wir in guter Zusammenarbeit entschieden. Hierfür möchte ich mich ausdrücklich bei Daniela, Thomas und Oliver bedanken.

Ich würde mich sehr freuen, als Teil des Landesschiedsgerichts weiterhin zu schlichten, Lösungen zu finden und an Urteilen mitzuwirken, die allen Beteiligten die Gewissheit geben, dass ihre Sache fair gehört und rechtlich sauber entschieden wurde.

Eure Lea

Lea Fischer, KV Pankow:

- Ich bin 38, habe ein Kind und bin Referentin im Bundestag.
- Vorher war ich lange Jahre Mitarbeiterin der Grünen Bundestagsfraktion im Bereich der Innenpolitik und bei Konstantin von Notz.
- Ich bin promovierte Volljuristin.
- In meiner Schulzeit war ich bei der Grünen Jugend in Frankfurt am Main, seit meinem Studium bin ich bei den Berliner Grünen Mitglied
- Ich bin stellvertretende Sprecherin der BAG Demokratie und Recht und Mitglied der Rechtsextremismuskommission der Bundespartei.
- Seit 2017 durfte ich beim Landesschiedsgericht auch ein Amt in der Partei auf Landesebene übernehmen und würde mich sehr freuen, wenn ihr mir auch für eine vierte Amtszeit das Vertrauen schenken würdet.

